MEDIO: PORTAL UNION, PUEBLA

FECHA: 12/JUNIO/2014





## Fitch Raitings otorga calificación positiva a Puebla

Uno de los puntos más importantes que motivaron la "Muy Alta Calificación Crediticia" es que el municipio ha hecho esfuerzos

relevantes como incrementar la recaudación del predial



Foto: Especial Israel Olguín | UN1ÓN Puebla 12/06/2014 **06:00** 

La administración municipal capitalina, encabezada por <u>Antonio Gali Fayad</u>, obtuvo la calificación "AA (mex)", con perspectiva estable por parte de la calificadora internacional <u>Fitch Raitings</u>.

El destacado fortalecimiento de las finanzas municipales, caracterizadas principalmente por un muy bajo nivel de **endeudamiento**, una alta generación de ahorro interno y una sólida posición de liquidez, favoreció la positiva evaluación, destacó el informe.

Al mismo tiempo acreditó la solidez y el correcto manejo de las finanzas públicas de la administración municipal, por lo cual el esultado fue difundido después de una minuciosa revisión de la información proporcionada a **Fitch Ratings** por la Tesorería Municipal y la Secretaría de <u>Administración</u>, que contempló un diagnóstico de todas las entidades y organismos del **Ayuntamiento**, incluidos los descentralizados.

Uno de los puntos más importantes que motivaron la "Muy Alta Calificación Crediticia" es que el municipio ha hecho esfuerzos relevantes como incrementar la **recaudación** del predial, que hoy representa el 34.4 por ciento de los ingresos totales de la comuna; en cuanto al ahorro interno, éste se fortaleció alcanzando la suma de 732.1 millones, equivalente al 20.6 por ciento de los Ingresos Fiscales Ordinarios (IFO´s) siendo la media nacional evaluada por **Fitch Ratings** del 11.9 por ciento.

Se destaca también que el avance presupuestal, en lo que va del año, presenta un desempeño equilibrado y que está ejecutándose un programa de modernización catastral que **fortalecerá** la recaudación local. Por otro lado, la aplicación del gasto está sujeta a criterios de **racionalidad** y eficiencia, como lo ha instruido -desde el principio de la administración- el Presidente Municipal.

Esta calificación "AA (mex)" confirma a Puebla como una metrópoli **vanguardista** en materia del manejo de finanzas públicas, referencia nacional para inversionistas y altamente confiable y transparente, acorde a los principios de buen gobierno y al Plan Municipal de Desarrollo 2014-2018.

El reporte destaca que en el avance presupuestal al 30 de abril 2014, Puebla mantiene un desempeño financiero muy equilibrado. El **crecimiento** anualizado de los ingresos disponibles continúa superando el aumento del gasto operacional y la posición de liquidez sigue muy sólida. El municipio está llevando a cabo un programa de modernización catastral, con el objetivo de continuar**fortaleciendo** la recaudación local.

Además, la aplicación del gasto se sujeta a criterios tanto de **racionalidad** como de eficiencia, por lo que Fitch estima que, durante 2014, Puebla mantendrá un sólido perfil crediticio y generará un nivel de ahorro interno suficiente para **financiar** su gasto de capital.

